

# **Mandataria Bachelet: "Compartimos una visión común sobre la importancia de la integración en América Latina y los beneficios que siempre el trabajo conjunto va a significar a nuestros países"**

30 SEP 2016



**Así lo afirmó la Jefa de Estado durante la Visita Oficial del Presidente del Paraguay, a quien condecoró con la Orden al Mérito de Chile en el grado Collar, la más antigua que existe en el país. Además, clausuró el “Primer Consejo Binacional de Ministros Chile - Paraguay”.**

La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, encabezó la ceremonia de condecoración con la “Orden al Mérito de Chile en el grado Collar”, al Presidente de la República del Paraguay Horacio Cartes, durante la Visita Oficial que realiza el gobernante a nuestro país.

En la oportunidad la máxima autoridad de la nación señaló que la “condecoración que hoy tengo el honor de concederle, en nombre del Estado de Chile, es una expresión de agradecimiento por su voluntad, por su compromiso y por la hermandad entre nuestros pueblos, y por la perspectiva futura que hemos estado conversando, de cooperación y de intercambio entre nuestros países”.

La Presidenta agregó que “apoyamos con mucho entusiasmo los objetivos del Gobierno del Paraguay, que son también los nuestros: poner en marcha políticas sociales eficientes, que reduzcan la pobreza y que vayan en auxilio de los grupos más vulnerables”.

Posteriormente la Gobernante clausuró el “Primer Consejo Binacional de Ministros Chile – Paraguay”, y

en declaración a la prensa afirmó que “compartimos una visión común sobre la importancia de la integración en América Latina y los beneficios que siempre el trabajo conjunto, tanto bilateral como regional, va a significar a nuestros países”

La Jefa de Estado recordó que los Cancilleres de ambas naciones han visitado Antofagasta, porque Chile ha puesto a disposición de Paraguay un depósito de zona franca en Antofagasta, se ha ido avanzando en la habilitación de una zona franca industrial, y explicó que “estas actividades conjuntas lo que muestran es un camino de integración bilateral que implica unirnos para entregar no sólo prosperidad a nuestras industrias y comercio, pero sobre todo, a los hombres y mujeres de nuestros países”.

Al finalizar sus palabras la Mandataria subrayó que “esperamos avanzar en esta relación fructífera y abrir nuevos campos de cooperación y apoyo mutuo, porque para nosotros, la amistad es importante, pero también la cooperación es sinónimo de prosperidad, y prosperidad es sinónimo de calidad de vida para nuestros compatriotas”.